87. Generalversammlung vom 2. Februar 2016



Pünktlich um 19 Uhr kann Präsident Paul Burch 18 stimmberechtigte Sänger und als Gast den Dirigenten Gunhard Mattes begrüssen und die Generalversammlung im Räbhüsli eröffnen. Nach der Trennung vom Männerchor Turicum gelang es, den Aktivmitgliederbestand um 7 Sänger – davon 5 ex Turicum – auf 23 zu erhöhen. Zusammen mit 5 Ehrenmitgliedern, 7 Veteranen und 36 Passiven zählt der Männerchor per Ende 2015 71 Mitglieder.

In seinem Jahresbericht blickt der Präsident auf ein aktives Jahr zurück und lässt namentlich den kurzfristig organisierten Theaterabend mit der Theatergruppe Rifferswil im Zentrumsaal vor über 200 zufriedenen Besuchern Revue passieren. Zwei Papiersammlungen, ein Grillabend vor den Sommerferien und ein Schlussabend im Dezember rundeten den gesellschaftlichen Teil des Vereinsjahres ab.

Dirigent Gunhard Mattes und Vizedirigent Edi Sidler legten das Schwergewicht in ihren Jahresberichten auf die sängerischen Einsätze. Nebst den erstmaligen Auftritten ohne Notenblätter und auswendig dargebotenen Liedern am Theaterabend und am Empfang der Neuzugezogenen auf dem Dorfplatz traten wir an der Maiandacht in der Kath. Kirche Zürich-Altstetten und am Adventsgottesdienst in der reformierten Kirche Oberengstringen auf. Einmal mehr bildete die Serenade Ende Oktober zusammen mit den Solisten Flyer Klassik und JAvoiceZZ den Höhepunkt unserer Auftritte.

Urs Muntwyler konnte – nebst sich selbst – 5 weitere Mitglieder ehren, welche im Vereinsjahr von insgesamt 42 Proben und Auftritten 38 bis 41 Teilnahmen aufwiesen. Herzliche Gratulation an Theo Kempf, Fritz Schneebeli, Hansheiri Schoch, Edi Sidler und Lorenz Barandun.

Kassier Fritz Schneebeli musste über einen Aufwandüberschuss berichten, worauf die Mitglieder nach kurzer Diskussion der vom Vorstand vorgeschlagenen Beitragserhöhung zustimmten.

Der bisherige Vorstand stellte sich für ein weiteres Vereinsjahr zur Verfügung und wurde mit Akklamation bestätigt. Die bestehende Vakanz konnte mit der Zuwahl von Urs Schmid geschlossen werden.

Alle übrigen Funktionen werden von den bisherigen Mitgliedern weiter betreut. Mit grossem Beifall wurden sie in ihren Ämtern bestätigt.

Im Ausblick auf das laufende Jahr fordert Präsident Burch alle Mitglieder auf, Werbung für den Männerchor in ihrem Freundes- und Bekanntenkreis zu betreiben. In allen Registern sind Engstringer gesucht, welche Freude am Singen haben und eine besondere Kameradschaft schätzen. Interessenten können auch einmal ganz spontan an einer unserer Proben vorbeikommen – jeden Dienstag um 20 Uhr im Singsaal vom Schulhaus Goldschmied an der Zürcherstrasse 97 – oder sich auf unserer Webseite www.mchengstringen.ch über den Männerchor Engstringen informieren und mit unserem Mitglied Urs Muntwyler (Telefon 079 421 21 37) Kontakt aufnehmen.

Mit dem traditionellen Schüblig, Härdöpfelsalat, Chabissalat und Cassata mit Maraschino, gesponsert von den Ehrenmitgliedern, und einem guten Schluck Wein, finanziert aus der Vereinskasse, endet die diesjährige Generalversammlung.

Urs Schmid